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stante la nessuna probabilità di v a c a n z a 
nei gradi di segretario. 

« Fera ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro della pubblica istruzione, 
se intenda dichiarare monumento nazionale 
gli avanzi del tempio di Hera Lacinia presso 
Cotrone, e provvedere a salvarli da certa 
rovina. 

« Lucifero ».. 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio ed il ministro delle 
finanze, per conoscere se il Governo intenda 
presentare al più presto un disegno di legge 
per un conveniente esonero dalla imposta 
fondiaria ,sui terreni e fabbricati dei comuni 
del circondario di Nola (Caserta), nonché 
degli altri comuni danneggiati dalla eru-
zione del Vesuvio. 

« Santamaria ». 

« Il sottoscritto interroga l 'onorevole mi-
inistro di grazia e giustizia, per sapere se 
a seguito dei rapporti e ricorsi noti al suo 
Ministero, intenda e quando prendere prov-
vedimenti che assicurino alla Corte di Trani 
una magistratura rispondente alla sua im-
portanza e ne garentiscano il prestigio. 

« Malcangi ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio, il ministro delle 
finanze, il ministro dell 'agricoltura, indu-
stria e commercio, per sapere se il Governo 
creda presentare al più presto, indipen-
dentemente dai provvediment i per le Pro-
vincie meridionali, un disegno di legge 
per un credito agrario, da concedersi, con le 
dovute garentie, ai proprietari e coltiva-
tori delle terre colpite dalla eruzione del 
Vesuvio, a lunga scadenza, a mitissimo 
interesse in proporzione del danno sofferto, 
e sufficiente per ridare alle terre stesse la 
perduta o diminuita produtt iv i tà . 

« Santamaria ». 

«Il sottoscritto chiede d' interrogare il mi-
nistro dei lavori , pubblici sul r itardo delle 
opere necessarie al regolare funzionamento 
dei corsi naturali ed artificiali delle acque 
delle colline del circondario di Nola, ora 
completamente pieni dei materiali venuti 
dal Vesuvio, mentre è urgentissimo prov-
vedere per evitare gravissimi danni. 

< « Santamaria ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, per sapere come giudichi la condotta 
del sottoprefetto di Cento, in provincia di 
Ferrara , che prese v i v a parte alle elezioni 
generali amministrat ive del l imitrofo co-
mune di Finale Emilia, in provincia di Mo-
dena, e fece distribuire da un suo dipen-
dente agli elettori che risiedono nella sua 
circoscrizione, le schede del partito che 
a v e v a f ra i candidati il fratello di esso sot-
toprefetto. 

<:< Agnini ». 

« I l sottoscritto interroga il ministro 
della pubblica istruzione, sul caso del mae-
stro Cesare Bartolucci , che insegnando nelle 
scuole urbane di E o m a , da oltre venti anni, 
ha sempre reclamato invano dal comune e 
dalla incurante autorità tutoria, la classifi-
cazione di maestro urbano e lo stipendio 
dovutogli . 

« Cabrini ». 

« Il sottoscri t to chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dell ' interno, per sapere 
se l ' indirizzo politico del Ministero deve 
permettere l ' invasione di migliaia di con-
tadini nelle proprietà del duca Sforza Ce-
sarmi a E o c c a di Papa. 

« Capece-Minutolo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro degli affari esteri, per sa-
pere se gli consti l 'arbitraria dichiarazione 
di proibito colla quale fu respinto dalla posta 
austriaca di Costantinopoli, cui è aff idata 
la posta italiana, il Courrier des Balkans 
che si s tampa a E o m a ; e quali provvedi-
menti intenda di applicare perchè arbitrii 
simili non si r ipetano. 

« Desidera inoltre interrogare l 'onorevole 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
se d'accordo col ministro degli esteri, non 
creda che sia giunto finalmente il tempo 
di stabilire a Costantinopoli uno speciale 
ufficio di posta italiano, come hanno tut te 
le grandi nazioni e come richiedono i nostri 
interessi. 

« E o b e r t o Galli ». 

« I l sottoscritto interroga il ministro di 
agricoltura, industria e commercio, per sa-
pere se è a sua conoscenza come già da 
tempo sia apparsa la Dyaspis pentagona nelle 
Provincie di Pesaro ed Ascoli Piceno, e se 
ha preso i provvediment i cui l 'autorizza 
apposita legge, onde impedire che il gravis-


